

ICÔNE DE LA MÈRE DE DIEU SÉDMIÉZERNAYA

Jour de fête : 26 juin, 28 juillet, 13 octobre



L'icône de la Mère de Dieu Sédmiéznaya se glorifia au XVII^{ème} siècle par de grands miracles dans la ville de Kazan. Cette sainte icône se trouvait dans le monastère en l'honneur de la Mère de Dieu Sédmiézerny (c'est-à-dire «des Sept lacs»), dans un lieu proche de Kazan. Son fondateur, le moine Euthyme, plaça cette icône miraculeuse de la Mère de Dieu, apportée avec lui de Vélikiy Oustioug, dans l'église de ce nouveau monastère. Au milieu du XVII^{ème} siècle, la peste faisait rage dans toute la Russie et elle atteignit Kazan. En une période assez courte, 48 000 personnes moururent, ce qui faisait presque toute la population de la ville. Une moniale eut une vision dans un songe : un homme lumineux vint à elle et dit que les habitants de la ville devaient jeûner une semaine et sortir à la rencontre de l'icône de la Mère de Dieu qui était portée du monastère Sédmiézerny pour leur délivrance. La moniale en parla aux gouverneurs de la ville. Une procession de croix sortit à la

rencontre de l'icône de la Mère de Dieu Sédmiézernaya; l'icône fut placée à l'église et la peste commença à cesser. Tout au long de l'année, la sainte icône se trouvait à Kazan et quand la peste cessa complètement, elle fut rendue au monastère Sédmiézerny. Pour la deuxième fois, la Mère de Dieu délivra Kazan de la même épidémie en 1771.